

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan hidayahNya yang senantiasa memberikan kesehatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul **“Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe TGT (*Teams Games Tournament*) dengan Menggunakan Media Peta Konsep Terhadap Peningkatan Hasil Belajar Siswa pada Materi Pokok Hidrokarbon”**, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada: Bapak Drs. Rahmat Nauli, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Murniaty Simorangkir, M.S, Ibu Dra Nurmalis, M.Si, dan Ibu Lisnawaty Simatupang, S.Si, M.Si, sebagai dosen-dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Drs. Jasmidi M.Si, selaku dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA Unimed yang sudah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak Drs. Alifuddin selaku kepala sekolah SMA Negeri 1 Delitua atas izin penelitian yang diberikan kepada penulis dan kepada Bapak A. Sitanggung, Bapak M.P Lumban Gaol, Ibu Khaina S.Pd, M.Si, serta siswa/siswi kelas X-1 dan X-7 SMA Negeri 1 Delitua yang telah membantu selama penelitian ini. Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada Ayahanda tercinta Selamat Sihite S.Pd, Bunda Rafiah Limbong, Kakanda Renny A.M.Kes, Dessy F Sihite S.K.M, Arnita Sihite S.Kom, Asri A.M.Kes, Bojol S.Pd, Marganda Sihite S.H, Adinda Kasa Nova Sihite, dan Guntur Sihite serta saudara-saudara saya yang sudah berdoa dan memberikan dorongan, semangat dan kasih sayangnya serta dana kepada saya untuk

menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Shafira, Ulfani, Gaung, Devi Handayani, Ade Novia Mukena dan Boy Rotua yang telah membantu ketika proses penelitian berlangsung yang terus memberikan semangat kepada Penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada teman-teman saya : Winda, Adin, Rani, Ayu S, Herlina, Fitri, Sajida, Nazwa, Al, Dio, Salsabila, Dedek, Lia Safitri, Ita, Hanni Lubis, Bang Dolly, Kak Iroh, Ijum, Rianty, Wira, Erwin(Ulat), Kasih(kupu-kupu), Robina, Hendrina, Sari Ayank, Samsidar, Rossa, Hermansyah, Dila, Beby, Tika, Erika, dan Teman-teman di Kelas Kimia Pendidikan A stambuk 2009, Kelas Kimia Pendidikan B 2009, Kelas Kimia Pendidikan Ekstensi 2009 dan kepada semua pihak yang telah memberi masukan kepada penulis yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Penulis berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2013

Penulis,

DEWI YULIANA SIHITE
NIM 409431007